
我的儿子——小宇

（ 2015-1-20 ）

 【提示：小宇母亲最后的一段话：“至于儿子是不是蓝光儿童，我觉得不重要，最重要的是在他引领我们
的同时，我们也要引领他，不要让他被世俗的东西所污染，被物欲所埋没”。对成年人来说，无疑是个警
示。有没有不同层次上的蓝光儿童？当然有！不同维度来的，使命不同，比较复杂，不好说。重要的是要
爱护他们，保护好他们，勿让他们沾染世俗的习气，好好培养德行。如果能把孩子教养成慈悲利他的人，
那么，养孩子本身就是一项非常棒的修行。】

我20多岁时，在单位同事的介绍下习练了大同师尊的法门。

怀孕期间，我听过几次师尊的 “开慧增智” 音带。在这盒音带中，有一部分是为婴幼儿发布能量的，当
时我的目的很简单，心想听这个音带总是有好处的，希望肚子里的孩子能聪明一点。

儿子刚生下来的时候，我并不觉得他和其他孩子有什么不同，就是比较乖，不太吵闹，要不是去香港上了
凤凰园的课，我一直觉得他和其他孩子一样，甚至在写这篇文章的时候，我都觉得他在日常生活中显得很
普通，学习成绩也只是中偏上。

儿子比较乖，听话，很少让我生气，我们让他做的事情，他一般都能完成，实在不愿意做的事情，他会完
成得打折扣或者敷衍一下，但是从不和我们顶撞。有人说，你这个儿子一定是报恩来的。

我在他上四年级的时候，带他去了香港，听师尊的演讲。在现场，儿子就出现了超级视觉功能，回家的第
二天又发现他能透视人体。

第二年，我又带他去香港上课。去之前他说，妈妈，也许这次又有新的功能出来呢。我听了没在意，一笑
置之。果然在上课的时候，他听到了天鼓的声音，出现了超级听觉。 晚上，他在宿舍里和宇宙沟通，居然
真的看到观音菩萨到来，观音菩萨还言简意赅地回答了儿子请教的问题。当时我好惊讶！

现在四年过去了，在四年中，我碰到修炼上的难题偶然会让儿子和宇宙沟通，请宇宙指示。记得有一次，
在工作中碰到一个要提供一份虚假报告才能拿到订单的事情，我知道这个不对，不想这么做，但是身在商
海，看上去不得不做，我就让儿子和宇宙沟通。

我和儿子说了事情的大概，不知道为什么，听完以后他哭了。他说他不懂，不知道怎么向宇宙讲明白。我
忽然意识到，我们这些身在商海的大人，为了利益，总在自作聪明地做些自以为是的事情，但是实际上这
些事情与孩子纯洁的心相比是多么的肮脏，我立刻下决心拒绝了客人的要求。最终，我没有提供假报告，
但这个订单还是跑到我这里来了。宇宙让儿子用眼泪回答了我的问题。

还有一次，也是工作上的事情，我让儿子问宇宙，请宇宙帮助解答能否去做，儿子听了以后又哭了。我说，
就让你问一下，干嘛哭啊？ 他说：“我觉得这事情好脏”。由于这个 “脏事情” 在生意上是个潜规则，
是个惯例。如果不做，我怕客人不愿意，会导致业务一落千丈。但是儿子的抽泣让我明白这个事情是不对
的，我暗暗下决心，抱着宁可不做生意，也不再继续迁就这种潜规则的心态。同时，我花了一年的时间说
服客人改正了这个事情，还和客人解释了因果的道理。最后事情的发展并没有像我想象的那样失去客人，
他们依然和我合作，而且更加信任我了。

后来，我发现了儿子有一个非常神奇的功能——他能与胃沟通。以前儿子胃难受的时候，我只能给他做一
些简单的治疗，希望他的胃能好得快。但是现在，胃难受时，他可以问，胃为什么会难受？而且胃每次都
能给他答复。在对胃说过几遍 “天爱真言” 后，他的胃就不难受了。

我始终觉得儿子是来帮助我的，自从他有了超级视觉功能，好几次看到观音菩萨和如来佛祖，让我摒弃了
半信半疑，真正相信了佛法和极乐世界，找到了心灵的归宿。

至于儿子是不是蓝光儿童，我觉得不重要，最重要的是在他引领我们的同时，我们也要引领他，不要让他
被世俗的东西所污染，被物欲所埋没，等他长大后，为这个社会，为地球和人类传播正能量，做出贡献。

（ 中国 ）  徐 洋
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